

Association « Sous le manguier »

Compte rendu de l'assemblée générale du 2 juin 2023 à Bagas

Liste des présents : Rolande ESTIVAL, Bernard GARAPON, Véronique CAPDEPON, Gérard GUIONIE, Jean-François BIRAC, Bernadette RIGAL, Bernadette COTS, Marinette FABIEN, Isabelle BORDES, Maryse CONSTANTIN, Danièle LAMARQUE, Françoise LAMARQUE, Laurence GUILLOUT, Yves MOREL, Gérard BLOT, Mai NGUYEN.

Excusés : Danièle DA ROS, Jean-Michel et Sylvie FAUGERAS, Martine BOUILLON, Pierre DELAVALLADE, Marie Claude JEAN, Yannick CHAUMEL, Martine TOULGOAT, Bernard FABIEN, Annick DIONIS, Arlette et Paul LACABE, Michèle MOUSQUES.

En juin 2023 nous sommes 28 adhérents.

RAPPORT MORAL

Activités depuis la dernière AG le 22 .06.2022

- 12 juillet 2022 résultats scolaires des écoles de Bantogodo : très bonne moyenne
- 2 août 2022 nous avons reçu un projet écrit sur une formation pour les mères éducatrices pour éviter la « déperdition » scolaire des filles qui partent à Ouagadougou sans formation et y rencontrent beaucoup de problèmes, risques de violences, grossesses...
- 4 septembre vide grenier à Fontet : gain remarquable de 340 euros.
- 23 novembre 2022 randonnée solidaire à St-Felix de Foncaude suivie d'un repas. Très bonne journée, beaucoup de participants à la randonnée et au repas, vente des objets de couture fabriqués par des membres de l'association. Bonne participation des membres des Edelweiss et des RHEM. Le cuisinier est venu bénévolement. Très bon résultat financier : 1621 euro récoltés pour l'école de Bantogdo !!!

- 12 et 18 décembre 2022 marchés de Noël à La Réole et à Castelmoron d'Albret. Beaucoup de membres de l'association se sont mobilisés ces jours-là comme pour la randonnée solidaire.

Les nombreux objets vendus ont été fabriqués par les membres et les sympathisants de SLM.

- 4 et 5 janvier 2023 la première session de formation des mères éducatrices contre la déperdition scolaire des fille s'est déroulée à Bantogodo. Beaucoup de succès et de participants à ces journées. Voir le compte-rendu et les photos sur le blog SLM.
- Février 2023 deuxième session de formation à Bantogdo avec la participation des élèves des écoles, du collège et du lycée.
- 22 mai 2023 François et Françoise SOULLI nous ont envoyé un bilan de ces journées, ils nous tiendront au courant de la suite du projet.

ÉCHANGES D'IDÉES :

- Bernadette nous explique que le repas de la cantine se limite à du riz parce qu'il y a une pénurie de haricots. Mais contrairement à la majorité des écoles la cantine a fonctionné toute l'année. La cantine incite les parents à scolariser les enfants et les filles en particulier.
- Discussion sur l'évolution politique du Burkina Faso et le développement du terrorisme. Plusieurs personnes ont des échos de ce qui se passe actuellement dans le pays.
- On sait que l'argent envoyé est intégralement utilisé pour les enfants, l'unanimité des présents approuve la poursuite l'action de sous le manguier en faveur de l'école de Bantogdo, malgré les inquiétudes dues à la situation politique et sécuritaire.

BILAN FINANCIER

Ne pouvant être présent aujourd'hui, Bernard nous à envoyé le compte rendu écrit (voir document en annexe).

En 2022 nous avons pu envoyer une somme très importante aux écoles A et B du village.

L'assemblée vote à l'unanimité la validation du rapport moral et du bilan financier.

PROJET D' ACTIONS

Vide-greniers 4 sont prévus pour l'instant : le 4 juin à La Réole (Mijéma), 11 juin à Castets et Castillon, 2 juillet à Pujols sur Ciron, et début août à Aurillac du Drot (47). D'autres seront peut être programmés par la suite.

Projet théâtre : Philippe Lebleu anime un groupe de théâtre et propose d'organiser un spectacle pour l'association.

Il faut réfléchir à un lieu de spectacle /salles municipales de St Hilaire de la Noaille, Ste Gemme , Cours de Monségur ?

voir avec Philippe les dates possibles ,organiser une buvette.

Soirée conte musique et chant : la partie conte serait assurée par Gérard B. et Jean Loustic qui a déjà animé un spectacle bénévolement pour nous . Un jeune malien intermittent du spectacle assurerait la partie chant et musique (Kora, ngoni et chant).

Nous allons chercher un lieu pour ce spectacle, dans un local privé chez Poï et Magali ou chez YANNICK ou dans une salle municipale.

Sur ces beaux projets, la réunion s'est terminée et nous avons tous partagé une abondante et excellente auberge espagnole.

Merci à Gérard et Mai de nous accueillir dans ce cadre agréable